

**REPUBLIQUE DEMOCRATIQUE DU CONGO  
AUMONERIE PROTESTANTE DE PRISONS  
PRISON CENTRALE DE RUTSHURU**

---

---

Goma, le 08/10/2021

Bien aimé Past. Hilaire des Nations  
pour Jésus

Bien Cher,

Que la grâce du Seigneur Jésus soit  
avec toi

Nos remerciements à notre Dieu qui ton appelé à ce travail de prêcher les prisonniers, car pour toi, c'est un appel particulier pour toi. Grâce soit rendu à l'Eternel pour votre séjour ici à la prison de Rutshuru et l'œuvre de Dieu d'évangéliser les détenus ainsi que la distribution de livres qui commence à porter déjà des bons fruits qui nous encourage beaucoup.

1. Les prisonniers lisent avec empressement à tel point que la Bible devient un besoin
2. Une question sur la vie spirituelle de l'auteur (William Théron) est-il encore en vie ?
3. 70 détenus après avoir écouté la parole, lire ce livre sont décidés pour être baptiser

Soit béni homme de Dieu

Question : - Quand tu seras avec nous pour le programme du baptême ?

- Combien de Bibles tu nous amèneras ?

Pour finir serviteur de Dieu, nous serons ravis de te voir le jour du baptême tel que tu les faisais autres fois.

Pour l'aumônerie protestante de prison/ Rutshuru :

- MAURICE BAFURHA Léon
- KAMBALE KIKURUNGU Dieumerci
- Rev. KUNDABANYANGA François



# NATIONS POUR JESUS

## NPJ/RDC

Tél : +243 990686820

E-mail : [npjrdc1@gmail.com](mailto:npjrdc1@gmail.com)

Objet : Votre lettre du 08 Octobre 2021

A l'Aumônerie protestante des prisons  
Section de Rutshuru

Bien aimés dans le Seigneur,  
Permettez-moi ici de rendre grâce à Dieu le père pour ses hauts faits qu'il vient de faire aux âmes qui sont dans la prisons de Rutshuru dont les témoignages contenant cette lettre réjouiront tous ceux qui la liront.  
Les merveilles de Dieu sont immenses est sans discriminations. Ce pour quoi, il vient de libérer spirituellement ses siens malgré la prison de Rutshuru et leurs dossiers.  
Mes remerciement également s'adresse tout droit à celui qui a reçu cette vision d'offrir ses livres aux prisonniers de la Province du Nord-Kivu.

Chers frères, les écritures déclarent dans l'Evangile selon Luc 3 : 7, qu'il y a la joie au ciel à une seule âme qui se repend ; à plus forte raison 70 âmes prisonniers qui donnent leur vies au Seigneur Jésus Christ comme Seigneur et Sauveur.

Imaginez et représentez-vous l'image de la fête. Alléluia !!!!

Vraiment, j'encourage mes frères et sœurs qui lisent ce témoignage et vous qui les affirmez de le faire dans le seigneur, car des vies seront transformées.

Vis- à-vis de la vie de l'auteur du témoignage dont vous voulez savoir, c'est un frère pour les uns, mais il est père pour moi. Il est sauvé, il craint Dieu ayant le ministère évangélique et visionnaire mondial de notre église NATIONS POUR JESUS (NPJ).

Vos vœux de ma présence au baptême en faveur des frères et sœurs qui ce sont confié au Seigneur, à mon avis, j'estime qu'elle va d'une petite importance, plutôt celle du Saint Esprit reste de l'importance capitale.

Vous comprendrez également avec moi que notre frère William Théron a fait sa part à ce sujet, moi de même, alors les restes aidez-nous, car l'Apôtre Paul nous le recommande à son épître aux Corinthiens 3 : 6

Ainsi, vu que mon calendrier va jusqu'au 28 Octobre 2021 à la prison de Beni, vous êtes libre de baptiser ses bien aimés qui ont reçu Jésus Christ, à moins que le Saint - Esprit le permet.

Salutation dans le Seigneur une fois de plus à l'équipe de l'aumônerie de Rutshuru, ainsi qu'aux prisonniers.

Nos collaborateurs de partout ailleurs dans le monde seront contents lorsqu'ils recevront et liront ses lignes d'encouragement de la manière dont le Seigneur à sauver des âmes en le libérant spirituellement, j'ai la foi que la libération physique de ces derniers suivra.

Votre frère Hilaire KIMONGE WATI BWA

